

## Codelco inicia nueva versión de la Escuela de Jóvenes Líderes para la Minería



Con una ceremonia encabezada por el presidente del directorio, Máximo Pacheco, Codelco dio inicio oficial a la Escuela de Jóvenes Líderes para la Minería 2025, una iniciativa que este año contará con la participación de 82 estudiantes de liceos técnico-profesionales de Calama y San Pedro de Atacama, que son parte del Plan Sponsor de la Educación impulsado por las Operaciones Norte de Codelco.



La historia de esta iniciativa nace en 2023 con la Escuela de Mujeres Líderes para la Minería, donde la tasa de continuación de estudios alcanzó un 98%, de las cuales un 70% eligió carreras mineras.

En 2024, promoviendo la diversidad y la inclusión, la experiencia integró a hombres y mujeres, por lo que esta nueva versión proyecta consolidarse como una experiencia transformadora para quienes participan, afirmaron. **mch**